
令和５年第２回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第９】 渕合 昌昭 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 諏訪地区農

業研修センタ

ー加工調理室

について

２ ふるさと納

税について

３ 子牛価格に

ついて

① 加工調理室の過去５年間の利用状況を伺います。

② 諏訪地区公民館の建設の話し合いは，いつ頃したの

か伺います。

③ 市長が諏訪地区の住民にアンケート調査をしなか

った理由を伺います。

① ふるさと納税の現状について，過去３年間の実績を

伺います。

② 一般質問で市長がうなぎを加工する企業の誘致を

進めていくと答弁があったが，その後の進捗状況を伺

います。

① 過去３年間の和牛農家数の推移を各町ごとに伺い

ます。

② ５月セリ市での子牛価格暴落の原因は何か。また，

過去３年間分の５月セリ市の平均価格を伺います。

③ 新型コロナ感染者が少なくなり，人の流れが多くな

ってきた中で，牛肉の消費が多くなったと思うが，子

牛価格の低迷は，濃厚飼料の高騰だけが原因か、状況

について伺います。

④ 曽於市の基幹産業は農業です。特に畜産業の割合が

大きいと思われますが，畜産業に対する国，県からの

補助金等について伺います。

市長

教育長

市長

市長



令和５年第２回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第 10】 瀬戸口 恵理 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ こども政策

の推進につい

て

２ 手話の普及

について

① こども家庭庁の政策である「こどもまんなか社会」

の実現に向けて，子育て支援を市の最重点施策として

取り組む必要があると思うが，市長の見解を伺いま

す。

② 「こどもの視点・子育て当事者の視点」を基本とす

るこども家庭庁の方針をどのように政策に反映させ

たのか。また，今後どのように発展させる予定か伺い

ます。

③ ３月の一般質問のなかで，こどもの人権における校

則等への考え方について，各学校へ通達したと答弁が

あったが，現段階での各学校の取組状況を伺います。

④ 曽於市教育センターの具体的な内容と，進捗状況に

ついて伺います。

⑤ 「こどもの居場所づくり」や「いじめ防止対策」に

ついて，こどもが困りごとを抱えている場合の具体的

な解決方法の内容や周知の仕方をどのように考えて

いるか伺います。

① 鹿児島県でいち早く手話言語条例を制定した市と

しての手話普及への取組について伺います。

② 手話言語条例の制定に対し，市内外の認知度はどれ

くらいあると認識しているか。また広報PR活動につい

ての見解を伺います。

③ 全日本ろうあ連盟創立70周年記念映画「咲む」の本
え

市での上映予定について伺います。

市長

教育長

市長

教育長



３ 男女共同参

画について

④ 指文字（ひらがな・数字・アルファベット）ができ

れば簡単な意思疎通が可能だが，普及活動として指文

字表の市報への掲載や学校を含む公共施設等への掲

示ができないか。また，学校教育において，もっと手

話を活用できないか伺います。

① 企画政策課にあった統計・男女共同参画係が令和５

年度から広報統計係となり，「男女共同参画」の文字

が消えてしまったが，その理由と経緯について伺いま

す。

② 今後の男女共同参画への取組に対する見解を伺い

ます。

市長


